
BREMISCHE BÜRGERSCHAFT      
Stadtbürgerschaft        21.06.2018 
19. Wahlperiode 
 
 

8 
 
 
Anfrage in der Fragestunde der Fraktion der FDP  
 
Hallenplanung für Schulen und Vereine in Gröpelingen und Grambke 
 
Wir fragen den Senat: 
 

1. Welche Perspektiven sieht der Senat für die Halle Am Föhrenbrok, nachdem sich 
der  Verein SV Grambke-Oslebshausen aus der Entwicklung für eine Nutzung dieser 
Halle zurückgezogen  und die restlichen Verbindlichkeiten die Stadt übernommen hat? 

 
2. Inwieweit sieht der Senat die Wiederherstellung oder Neuerrichtung von Sporthallen 

in Gröpelingen und Grambke in den nächsten Jahren als realisierbar an, damit Schulen 
oder Vereine Sportangebote sicherstellen bzw. wieder anbieten und weiter entwickeln 
können? 

 
3. Inwiefern gibt es Probleme, und wenn welche, in der Darstellung der Finanzierung zwi-

schen öffentlicher Hand, Vereinen und Kreditgebern für die Hallen (-projekte) soweit 
sie von Vereinen genutzt werden (sollen)? 

 
  
Peter Zenner, Julie Kohlrausch, Lencke Steiner und die Fraktion der FDP 

 


